

Pressemitteilung

Datum: 13. Februar 2023

Stiftung „Hoffnung für Kinder“ spendet 10.000 Euro an den Kinderschutzbund Darmstadt für die Therapeutische Beratung für Kinder und Jugendliche

Das Kernthema des Kinderschutzbundes Darmstadt „Gewalt gegen Kinder“ nimmt in unserer Gesellschaft eine immer größere Rolle ein.

Der Kinderschutzbund Darmstadt hilft und unterstützt mit der Therapeutischen Beratung für Kinder und Jugendliche mit einem niedrighschwelligem Angebot dabei, dass die Betroffenen gezielt Hilfe erhalten.

Aufgrund von Wartezeiten bei kassenärztlich zugelassenen Kindertherapeuten von bis zu einem Jahr und hohen Kosten bei freien Kindertherapeuten ist das Angebot unverzichtbar und für die Betroffenen enorm wertvoll.

In der therapeutischen Beratung wird den Kindern und Jugendlichen ein verlässliches Beziehungsangebot gemacht und sie machen die Erfahrung, dass jemand ist für sie da ist. In diesem geschützten sowie vertrauensvollen Rahmen können sie innere Themen, z.B. Sorgen, Wünsche, Aggressionen, innere Konflikte und Ängste entfalten und zeigen. Sie werden darin unterstützt, sich auszuprobieren, neue Erfahrungen zu sammeln und sich in ihrer gesamten Persönlichkeit weiterzuentwickeln. Je nach Alter werden altersgerechte, häufig spielerische Formen, der Beziehungsaufnahme und Kommunikation gewählt.

Die Stiftung „Hoffnung für Kinder“ der Volksbank Darmstadt – Südhessen eG unterstützt den Kinderschutzbund Darmstadt gerne bei der Umsetzung dieser wichtigen Aufgabe und hat für das Jahr 2023 eine Spende von 10.000 Euro überwiesen.